

**FOTONOTA****RINDE PROTESTA****Mauricio Farah, secretario en San Lázaro**

Mauricio Farah Gebara rindió protesta ayer como secretario general de la Cámara de Diputados. El diputado de Morena Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva, fue el encargado de tomarle la protesta. En el acto, reconoció el profesionalismo y experiencia de Farah Gebara que "son garantía para esta Cámara de Diputados". El funcionario fue secretario general de Servicios Administrativos del Senado, de diciembre de 2018 a agosto de este año.

FOTO: ESPECIAL